
中央地区 
〖地区紹介〗  

中央地区は、小田急線大和駅西側から引地川までを、スポーツセンター南側と 

引地台公園北側に囲まれた地域で、３小学校区（草柳小・引地台小・柳橋小）と 

２中学校区（引地台中・光丘中）の１０単位自治会で構成されています。 

 
 

〖平成３０年度・３１年度中央地区青少年指導員〗 

自治会 氏名 所属部会 備考 

中央６丁目 高橋 正 事業部会 柳橋地区少年少女球技大会担当 

中央６丁目 徳安 大 団体育成部会  

中央１丁目 小林 俊夫 団体育成部会 下草柳コミセン担当、社会福祉協議会担当 

中央２・３丁目 高橋 孝司 事業部会 草柳コミセン担当 

中央４丁目 天岸 壽昭 地区長 草柳コミセン担当 

中央５丁目 佐藤 恵子 団体育成部会 下草柳コミセン担当・地区会計 

中央７丁目 二ノ宮 良一 事業部会 下草柳コミセン担当 

柳橋１丁目 小菅 信一 広報部会  

コスモ大和 
久保 均 

橋本 幸二 
広報部会 光中地区活性化担当 

草柳 清水 好美 研修部会 ふれあい広場・引地台地区活性化担当 

若葉会 五十嵐 重勝 研修部会 引地台地区活性化担当 

 

〖平成３０年度・３１年度活動日誌〗 

定例地区会議 
日時： 毎月１回 第４土曜日 

場所： 中央１丁目自治会館 

月 事業名 場所 

5 大和市民まつり 引地台公園 

6 ふれあい広場 泉の森キャンプ場 

7 

 

 

  

  

親子ナイトウォークラリー 
平成３０年度：林間小学校～西鶴間小学校 

平成３１年度：桜丘小学校～福田小学校 

キックベース大会 柳橋小学校 

愛のパトロール 引地台中学校 

愛のパトロール 大和阿波踊り 

8 柳橋小学校区キャンプ 柳橋小学校 

9 中学校のお掃除 引地台中学校 



  敬老の集い 下草柳・草柳コミセン 
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草柳地区自治会対抗運動会参加協力 草柳小学校 

中央地区自治会対抗運動会参加協力 引地台中学校 
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中央地区ふれあい広場 中央一号公園 

コミセンまつり 草柳コミセン 

12 

 

コミセンクリスマス会 下草柳コミセン 

青少年センターまつり 青少年センター 

1 

 

 

どんと焼き 草柳小学校 

愛のパトロール 大和駅周辺 

青少年指導員 1日研修 青少年センター 

2 下草柳コミセンまつり 下草柳コミセン 

3 愛のパトロール 大和駅周辺 

 

 中央地区ふれあい広場は平成３０年度、３１年度とも、１０自治会１０団体の協力で盛大に行

われました。中央５・６・７丁目・草柳地区のチアダンスやソーラン隊の演技によりたいへん盛

り上がりました。子どもたちが行う活動の成果を、地域の皆で鑑賞することができました。各自

治会・団体のブースも盛況で、ふれあい広場はすっかり地域に根付いた行事となっています。開

催にあたっての各自治会、団体の協力体制は、貴重な財産です。 

 ７月の通称「キックベース大会」は、柳橋地区体育振興会の協力を得て行われています。暑さ

に負けないプレーが展開され、大人も子どもも真剣そのものです。楽しい行事に、参加チームが

増えるよう期待しています。中央地区の行事も他地区の方々の協力なしでは行えず、お互いに助

け合って実施しています。 

そのほか、小中学生とともに行う地域清掃や、防犯パトロールなど、教育環境の向上のために

工夫して活動しています。様々な教育関連団体に派遣されて、任務にあたっています。 

 

〖活動の様子〗 

           

ふれあい広場   中央地区地区会    キックベース大会    ナイトウォークラリー 

  

 

 

 



〖地区所属指導員より一言〗 

天岸 壽昭  中央４丁目自治会（地区長） 

ふれあい体験では、ふれあい広場に参加した子どもたちの、真剣な笑顔が思い 

浮かびました。子どもたちに伝わるよう考えを文章にして、また考え直すという 

繰り返しかな・・・。また、研修会イべント等に参加し、とても楽しく、勉強に 

なる２年間をありがとうございました。 

 

五十嵐 重勝  若葉会自治会（研修部会） 

４月に自転車の「スマホによる前方無視」で追突され体調がすぐれず、以降諸活動を不参加と 

なり大変ご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。年とともに何事もいろいろな面で 

衰えを感じました。どうぞ皆様もお体にお気を付けください。 

 

橋本 幸二  コスモ大和自治会（広報部会） 

 ２６期途中から青少年指導員になりました。 

ふれあい広場、親子ナイトウォークラリー、キックベースボール等すべてが初体験で、戸惑う 

ことも多く、あまり役に立たなかったのではないかと思っていますが、行事を通じていろいろな 

事をやり、よい勉強になりました。来期はもう少しお役に立てるようにしたいと思います。 

  

小菅 信一  柳橋 1丁目自治会（広報部会） 

 今期（特に後半）は仕事の異動で、土日のどちらかがつぶれてしまうという状況になり、地区 

の活動、部会にほとんど参加できず地区メンバー、部会の皆さんにご迷惑をおかけしましたことを 

お詫びいたします。 

 来期は青指の活動に少しでも参加し地域に貢献し、自分自身のリフレッシュも図っていきたいと 

思っています。 

 

小林 俊夫  中央 1丁目自治会（団体育成部会） 

 青指の活動を始めて、はからずも３期目の２年間を終えようとしています。 

言い訳ですが二足のワラジの事もあり、年間を通して満足のいく活動ができな 

かったことを毎年反省しています。 

 青指の活動に自分なりの枠を作ってしまっていることが、その理由であることは 

わかっております。しかしながら、来年度も今から一定期間、私的な行事優先になることが見込 

まれており、中央地区などの先輩方にご迷惑をおかけしながら、もう少し末席に連なって行こうか 

と思っております。振り返りにもならない２年間を振り返りました。 

 

高橋 孝司  中央２，３丁目自治区（事業部会）  

今年度もがんばりました。来年度もがんばるぞ。 

 

佐藤 恵子  中央 5丁目自治会（団体育成部会） 

 中央地区は今年度から始まった「外あそび事業」を、下草柳の「コミセンまつり」 

の中で実施しました。従来のコミセンまつりは館の中だけで行なっていましたが、 

今年度から外でも行うことになり、この機会に青少年指導員としてブースをもらい 



ました。外にテントを張って、子どもたちに人気のある「射的」を行いました。安全な子ども用の 

銃を使用して、並べてあるお菓子を射るという簡単なゲームですが、小さな子どもから中学生まで 

楽しんでいました。 

 これからも青少年指導員として、子どもたちが楽しめる事業に力を入れていけるよう、地区のメ 

ンバーと力を合わせていきたいと思います。 

  

清水 好美  草柳自治会（研修部会） 

青少年指導員になっていつの間にか１０年という月日が経っていました。 

いつもいつも年の後半になると息切れし、ふれあい広場や１日研修をいっぱい 

いっぱいでやりこなしている感じで過ごしています。 

 ふれあい広場も盛況に終わって満足しつつ、次はもっと何かができるのでは 

ないかと悩むのが楽しい？状態でしょうか。 

 たくさん楽しくするためにいっぱい悩んでこれから先につなげたいと思います。 

  

高橋 正  中央６丁目自治会（事業部会） 

 キックベースボール大会に望む 

『子どもたちは未来からの使者である。』とある教育者が話しておりますが、その 

子どもたちに運動面で活気づいてもらいたいと思い、毎年夏休みに実施するキック 

ベースボール大会の運営に携わっております。一昨年は夏の大会が猛暑のため実施が 

危ぶまれていました。大和市からは、なるべく中止するようにと通達が出ていました。しかし、め

ったに使わないグラウンドのスプリンクラーを使うことにしたり、休憩を多くとりながら進行した

りと暑さ対策を取り、運営側として万全の準備をして開催することにしました。そのかいあって参

加者は暑さに負けない勢いを見せてくれ、大会終了後、子どもたちは満足感でいっぱいの様子でし

た。私は子どもたちの活躍ぶりを見て、本当にやれてよかった。と感じたものでした。 

現在、この大会に携わって１０年以上もたちますが、そのころの子どもたちが育ってきて、青年 

となり親となって大会を応援してくれるようになってきています。今後、未来を担ってゆく子ども 

たちの為に万全な運営ができるように頑張って参りたいと思います。 

 

二ノ宮 良一  中央 7丁目自治会（事業部会） 趣味・・・多種なスポーツ 

青少年指導員２年間で、ナイトウォークラリー、キャンプ、キックベースや地域の 

行事等に参加し、大変な後に楽しさや人との交流など少しは青少年の健全育成に協力 

できたかな？自分の基本は人のお世話にならない様、人のお世話が出来るよう目配り、 

気配り、声かけをしながら頑張りたいと思います。 

 

徳安 大  中央 6丁目自治会（団体育成部会） 

 青少年指導員は充実していて、とても素晴らしいです。これからも、大人も 

子どももみんなで助け合いながら活動ができればと思います。 

 

 


